
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Veteran“ vom 12. Juli 2019, 10:29

Robert Palikuca im Interview der Bildzeitung:

Thema Neuzugänge:

"Es ist angedacht das wir in fast jedem Mannschaftsteil noch was tun. "

Heißt wohl noch ca. 2-3 Neuzugänge

Thema Abgänge:

Palikuca sieht als ideale Kadergröße 22 Feldspieler + Torhüter

https://de-de.facebook.com/bild.fcn/videos/442445823274547/

Rapid Wien wird als Test angesehen den man gewinnen will.

Der Anspruch ist das vieles was man trainiert hat auch erfolgreich umgesetzt wird.

Das nur für den Fall das eine schlechte Leistung bagatellisiert werden sollte.
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